

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Thailand feiert mit viel Folklore im Wiener Prater und echter Hoheit ein großes Fest

Prinzessin auf der Kaiserwiese



Fotos: Florian Hitz (2)

▲ **Thaifolklore im Prater: Die aktuelle Miss Thailand kam auf einer Sänfte. Eine echte Prinzessin als Botschafterin.** ▶

Zeitreise nach Thailand mitten in Wien: Mit einem großen Fest auf der Kaiserwiese beim Riesenrad feiert die Botschafterin im Prater noch bis Sonntag 60 Jahre diplomatische Beziehung mit Österreich. Noch nie war das exotische Königreich aus Asien so nah. Zu traditionellen Volkstänzen, fernöstlichen Klängen und chillischarfen Speisen gab sich auch eine echte Prinzessin die Ehre. Die Botschafterin königliche Hoheit Bajrakitiyabha Mahidol sprach mit „Krone“-Reporter Florian Hitz.

„Was wollen Sie mit dem Thai-Festival erreichen?“

„Wir präsentieren die vielfältige Kultur unseres Landes und zeigen uns dabei auch als wichtige Urlaubsdestination.“

„Wie schätzen Sie die Beziehungen mit Österreich ein?“

„Ausgezeichnet. Es leben immer mehr Thailänder in Österreich. Mittlerweile sind es schon mehr als fünftausend. Viele haben familiäre Beziehungen. Es gibt hier aber auch schon rund 300 Studenten aus meiner Heimat. Wir profitieren wechselseitig von dem Austausch. So fremd sind wir uns also gar nicht mehr.“

„Wie erleben Sie als Prinzessin den Alltag in Wien? Immerhin ist es nicht alltäglich, dass eine königliche Hoheit Botschafterin ist?“

„Ich habe mich sehr gut eingelebt und fühle mich sehr wohl in Österreich. Ich schätze vor allem das kulturelle Angebot, die Oper, die klassischen Konzerte sowie die vielen prachtvollen Gebäude und die tolle Landschaft.“

Was gefällt

Ihnen besonders in Österreich?

„Die Berge. Bei uns in Thailand ist der höchste Berg etwas über 1600 Meter hoch. Ich liebe es, am Arlberg Ski fahren zu gehen.“



Jung, unkompliziert und engagiert: Als königliche Hoheit ist es die Botschafterin gewohnt, dass ihr allerhöchste Ehrerbietung erwiesen wird. Im persönlichen Umgang lässt sich die Prinzessin nichts davon anmerken und wirkt erfrischend natürlich.

